

TEMA: Salud

SUBTEMA: ultimátum Para Aislarse

REFERENCIA: Informador. (29 de marzo). Dan ultimátum para aislarse y frenar coronavirus. Recuperado de <https://bit.ly/3cWvhxR>

NOTA:

### **Dan ultimátum para aislarse y frenar coronavirus**

El llamado es enérgico: quédese en casa. Así resumió el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, la desatención que los mexicanos han hecho al llamado de no salir a la calle para evitar la propagación del coronavirus COVID-19 en el país.

Tras confirmar 848 casos positivos de esa enfermedad, y 16 decesos, el funcionario federal dio un ultimátum: Esta es “la última oportunidad” de contener al virus.

“La única manera de reducir hoy la transmisión, es quedándonos en nuestras casas, de forma masiva y durante un periodo de un mes”, mismo que se cumple el 19 de abril.

“Debemos contribuir para reducir la intensidad de la pandemia. En la medida en que logremos las ejecuciones masivas de inmovilización tendremos beneficio para todos, porque se contribuye a reducir la velocidad de transmisión de este virus, lo que es impostergable, y estamos ante la única oportunidad de hacerlo”.

El subsecretario lamentó que, a pesar de las medidas, sólo en la Ciudad de México la movilidad se redujo apenas en 30 por ciento. Y en Guadalajara, la petición de

aislamiento que hizo el Gobierno del Estado sólo se mantuvo durante los primeros cinco días. Ayer se observó más gente y tráfico en las calles.

“Necesitamos que todos los sectores: social, privado y público lo hagan ya, de manera enérgica. Quédate en casa. Si no te quedas, tú y todos nosotros, en próximas semanas tendremos demasiados casos para poder atenderlos, y eso nos llevará a desafortunados desenlaces”.

Aun así, enfatizó que el Gobierno federal no ha pensado en la posibilidad de un confinamiento obligatorio, o bien, de llamar a la fuerza pública a hacer cumplir las medidas de distanciamiento social, por lo que reiteró el llamado a la responsabilidad social.

## COMENTARIO

El subsecretario de Salud, Hugo López Gatell, ha hecho un llamado enérgico para seguir las indicaciones de no salir de casa si no es necesario y mantener el distanciamiento social para evitar la propagación del COVID-19.

El confinamiento obligatorio ha tenido impacto positivo en la contención del coronavirus en algunos países europeos, sin embargo, ha impactado de manera negativa en su economía. Hasta el momento, en México no se ha planteado la posibilidad del confinamiento obligatorio debido a que muchas familias viven al día y para ellos es necesario salir a trabajar para poder costear sus gastos.

La indicación es, si puedes quédate en casa y si no respetas las medidas de higiene y sana distancia implementadas, es momento de trabajar en conjunto para salir lo mejor librados de este problema de salud.

RESPONSABLE  
Carlos Manuel Galindo Salazar